

Comunistas chinos buscan a 21 líderes

Pekin, Junio 13 (Reuter). Las autoridades chinas lanzaron hoy una búsqueda en toda la nación de 21 dirigentes estudiantiles de las manifestaciones masivas en pro de la democracia en Pekin, aplastadas por el ejército el 4 de junio con gran derramamiento de sangre.

La televisión del Estado mostró

imágenes de los estudiantes buscados, que han pasado a la clandestinidad, entre ellos Wang Dan y Wueraixi, los más influyentes de los dirigentes del movimiento, quienes en el momento culminante de la crisis mantuvieron un enfrentamiento televisado con el intransigente primer ministro Li

—Pasa a la página 11—

Advierten que sandinistas pueden cancelar comicios

Managua, junio 13 (UPI). El presidente del Partido Liberal Independiente, Virgilio Godoy, en la oposición al gobierno, denunció hoy que los dirigentes sandi-

nistas podrían cancelar las elecciones de febrero de 1990 por temor a perder el poder. En declaraciones al noticiero Iglesia de Radio Católica,

—Pasa a la página 46—

Pinochet no se subordinará ante un Pdte. democrático

Santiago de Chile, junio 13 (AP). El presidente Augusto Pinochet advirtió que como máximo jefe del ejército, no se subordinará al mandatario democrático que asuma en marzo próximo,

diciendo que sólo se subordinará "al país".

Pinochet debe traspasar el mando de la nación al Presidente que surja de los comicios generales del 14 de diciembre.

—Pasa a la página 67—

Muere una de las figuras del caso: Watergate, EU

Cambridge, Estados Unidos, Junio 13 (UPI). Howard Simons, editor en jefe del periódico The Washington Post cuando el diario ganó el premio Pulitzer por dar a conocer el escándalo del Watergate, murió hoy de

cáncer, informaron fuentes oficiales.

Simons, curador de la Fundación Nieman de la Universidad de Harvard durante los últimos cinco años, murió en un hospital de Jacksonville

—Pasa a la página 43—



ATENTADO. Buenos Aires, junio 13 (Reuter). Una bomba de considerable poder, explotó esta madrugada en la puerta de un comité capitalino de la Unión Cívica Radical. El atentado no produjo víctimas, se registró luego del discurso dirigido anoche al país, por el presidente Alfonsín, anunciando su decisión de abandonar el poder el próximo 30 de junio.



SOBRE DROGAS. Toronto, Canadá, junio 13 (AP-Cablefoto). El fiscal Charles Dubi, escucha esta mañana las declaraciones del atleta Ben Johnson, involucrado en el consumo de drogas.

Bolivia recibirá 100 millones de dólares

La Paz, junio 13 (DPA). Bolivia podrá contar en las próximas cuatro semanas con un monto superior a los 100 millones de dólares de libre disponibilidad para asegurar su estabilidad económica, anunció el ministro de Planeamiento Fernando Romero.

Romero negoció en Estados Unidos varios créditos para Bolivia ante la falta de pago de Argentina por la exportación del gas, que afectó la liquidez del Tesoro General de la Nación de Bolivia.

El Ministro reiteró que el Banco Mundial desembolsará en los próximos días 25 millones

—Pasa a la página 11—



ACUERDO: RUSO-ALEMAN. Bonn, Junio 13 (Reuter). Los líderes de la Unión Soviética y Alemania Occidental, brindan después de firmar un acuerdo para transformar sus máquinas militares a fuerzas defensivas. De

izquierda a derecha: Eduard Shevardnadze, canciller soviético; Mikhail Gorbachev, líder soviético; Helmut Kohl, canciller alemán y Hans Dietrich Genscher, ministro de Relaciones Exteriores de Alemania.

Experimenta bajas la Bolsa Nva. York

Nueva York, junio 13 (AP). La Bolsa de Nueva York experimentó hoy bajas en un amplio frente, entre preocupaciones de que un dólar excesivamente alto pueda socavar las ganancias de las corporaciones.

Una apertura débil de los bonos actuó como ca-

—Pasa a la página 27—



ARRESTADO. Michigan, E.U., Junio 13 (AP-Cablefoto). Henry Hearn, hermano menor del boxeador Thomas Hearn, fue arrestado, acusado de asesinato en primer grado en su novia.

Alemania Occ. y la URSS estrecharán cooperación

Bonn, junio 13 (DPA). La Unión Soviética y Alemania Occidental resolvieron hoy en Bonn estrechar la cooperación bilateral, celebrar regularmente reuniones

pa pacífica y unida. El primer ministro alemán Helmut Kohl, y el jefe de estado y del Partido Comunista de la Unión Soviética (PCUS) firmaron hoy una declaración conjunta, consi-

—Pasa a la página 43—

Acusan de infidelidad al nuevo ministro japonés

Tokio, junio 13 (Reuter). Un líder político opositor dijo hoy que la polémica generada por acusaciones de que el nuevo primer ministro Sotuke Uno tuvo una aventura extra-conyugal con una Geisha ha avergonzado al Japón, y lo

exhortó a renunciar. Las vinculaciones sexuales ilícitas, especialmente entre hombres casados y mujeres solteras, han sido tradicionalmente toleradas en la sociedad japonesa, considerándose un lugar común

—Pasa a la página 27—

Alí Araki es el nuevo líder espiritual de Irán

Manama, junio 13 (DPA). El ex profesor del fallecido líder revolucionario iraní Ayatollah Khomeini, el gran Ayatollah Mohammed Alí Araki, fue elegido hoy "líder espiritual" del Irán por los seis religiosos más influyentes del país, informó la agencia

noticiosa iraní IRNA. La elección de Araki contradice una orden del gobierno por la cual todos "deben obedecer" al Ayatollah Jamenei, quien fue elegido sucesor de Khomeini como máximo líder iraní, el 4 de junio último, expresó

—Pasa a la página 67—

Virtual fracaso en reunión de misión OEA con Noriega

Panamá, Junio 13 (Reuter). Los enviados de la OEA a Panamá se reunieron hoy con el líder militar Manuel Noriega pero dejaron su oficina media hora después con los rostros sombríos y sin formular declaraciones. Fue uno de los encuentros más breves mantenidos por la delegación entre los muchos celebrados en ésta y su anterior visita hace dos semanas en un infructuoso intento por sacar a Panamá de la desgastante crisis que sufre desde hace un mes.

La delegación encabezada por el secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Joao Baena Soares, abandonó apresuradamente el cuartel de Noriega sin decir palabra.

El despacho del jefe de las Fuerzas de Defensa permaneció cerrado, y un oficial invitó luego a los periodistas a alejarse diciendo que no habría declaraciones.

—Pasa a la página 41—